

Étude sur la perception de la grossesse en santé chez les femmes en excès de poids et chez leur partenaire

Nous voulons amorcer une conversation sans jugement à propos de la santé avant et pendant la grossesse et comprendre vos besoins et ceux de votre partenaire.



Invitation à participer!

Être en santé lors d'une grossesse vous tient à cœur ? Vous aimeriez donner votre avis sur cette question, incluant les habitudes de vie et le soutien nécessaire pour y arriver ?

Le projet de recherche « Grossesse en santé » est peut-être pour vous !

Ce projet est mené par des professionnels de la santé et a pour but d'explorer le point de vue des femmes en excès de poids et de leur partenaire au sujet de la santé lors d'une grossesse. Il vise aussi à identifier ce qui peut être mis en place pour mieux les accompagner.

Nous cherchons donc des couples planifiant une grossesse afin d'amorcer une conversation sans jugement à propos de la santé avant et pendant la grossesse.

Nous désirons mieux comprendre leurs besoins.

Intéressé à obtenir plus d'informations sur notre étude ?
Contactez-nous au
819-674-3780 ou au

